



ENTREGAN CHEQUE. El Director de AID, David Kitson; el Viceministro de Planificación, Ernesto Aitschult, y el Viceministro del Interior, Carlos Figuera, entregan al alcalde de Mejicanos, Sr. Daniel Rivera, un cheque para obras de beneficio comunal.

1,370 Millones Deuda de la D.C. al Banco Central

A 1.370 millones de colones asciende la deuda de las Instituciones autónomas con el Banco Central de Reserva, en 1989. Informó ayer una alta funcionaria del Gobierno.

Para la licenciada Mirna Liévano de Márquez, Ministra de Planificación, este saldo constituye la "triste herencia" que dejó el gobierno democristiano a la administración del Presidente Alfredo Cristiani, que tomó posesión el 1 de junio.

La declaración fue formulada en respuesta a pregunta de uno de los asistentes al desayuno de la Cámara Americana de Comercio con hombres de negocios, ayer, en un hotel capitalino. En la reunión la funcionaria expuso aspectos relacionados con las medidas del gobierno en el campo económico y social.

El detalle de la deuda de las autónomas es la siguiente: INCAFE. 300 millones de colones; INA-

ZUCAR, 355 millones; ISTA, 175 millones; IRA, 155 millones; CEL, 100 millones; INSAFI, 25 millones; BFA, 95 millones; CEPA, 55 millones; ANDA, 55 millones; FIGAPE, 30 millones; e Incluso COPAL, 25 millones.

Durante la reunión, la funcionaria dijo que se trabaja para poner orden en la situación económica, a lo que seguirá un proceso de reactivación que

—Favor pase a la página 25.

Pabellón Francés Depositado en Custodia en la Asamblea

El embajador de Francia, señor Jean Cleaude Fortult, depositó en custodia su pabellón nacional a la Asamblea Legislativa salvadoreña, durante una sesión solemne en la que destacó los lazos de amistad entre la nación que representa y El Salvador.

El diplomático,

—Favor pase a la página 25.

Economistas Extranjeros en Foro Cámara Comercio

Economistas extranjeros presentarán ponencias en el curso del Tercer Foro Internacional de Economía, por realizarse del 11 al 12 de octubre en la Cámara de Comercio, informó un vocero de esa gremial empresarial.

Según nuestro informante, el foro busca definir el papel de los sectores productivos en el funcionamiento de una economía de libre mercado. Entre los conferenciantes invitados figura el Dr. William Barnett, catedrático de la Loyola, Estados Unidos y

—Favor pase a la página 55.

Carretera a Soyapango Será Reparada en Estación Seca

A principios de la estación seca será reparada la antigua carretera a Soyapango en el tramo comprendido entre dicha ciudad y la Cárcel de Mujeres, declaran funcionarios de la Dirección General de Caminos.

El terremoto de 1986 dañó la bóveda sobre el

—Favor pase a la página 23.

ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 39.

Presidente Cristiani Visita a Duarte en Lecho de Muerte

SAN SALVADOR, 21 de septiembre (AP). El ex-presidente Napoleón Duarte, que se encuentra en estado agónico, se despidió el jueves en su lecho de muerte de su sucesor, Alfredo Cristiani, de sus familiares, empleados y amigos, mientras los pronósticos médicos indican que podría morir en las próximas horas.

Inés Guadalupe, hija mayor de Duarte, de 63 años, dijo a los periodistas que el estado crítico de su padre continúa y que "puede morir en cualquier momento. Como puede ser hoy, puede ser mañana".

Uno de los guardaespaldas, que trabaja con Duarte desde hace casi 10 años y que se identificó como

Héctor, dijo que en las primeras horas de la mañana del jueves llegaron a la residencia el Presidente Cristiani y el Ministro de Defensa, general Humberto Larlos.

José Luis Saca, uno de los médicos de cabecera del ex-presidente, informó que éste continúa en estado agónico debido a la expansión del cáncer hepático que le aqueja desde hace más de un año.

"Estamos trabajando para que muera sin dolor", señaló.

Según Saca, Duarte se negó a ser hospitalizado. "Dice que quiere morir en su casa", dijo.

Inés Guadalupe dijo que un clér-

—Favor pase a la página 21.

Causas del Desbordamiento Río Grande Conoce Asamblea

Con el objeto de buscar una solución a este problema que se presenta todos los años, una comisión de la Asamblea Legislativa estudiará las causas del desbordamiento del Río Grande, ubicado en San Miguel.

La diputada Morena Cruz de Chavarría presentó una moción para que el pleno legislativo declare zona de desastre la parte costera del departamento de Usulután, principalmente

—Favor pase a la página 15.

Pérdidas por 15 Millones al Año por Inundaciones

A más de quince millones de colones ascienden las pérdidas que causan las inundaciones en el sur del departamento de Usulután y que podrían evitarse con la construcción de una presa, de-

claró un dirigente algonero de la zona al realizar un vuelo de reconocimiento con periodistas sobre el área inundada.

Ulises González, pre-

—Favor pase a la página 15.

Terroristas Minan Faldas del Volcán de S. Salvador

Los terroristas del FMLN han minado las faldas del volcán de San Salvador y se han desplegado más en los terrenos en vista de la proximidad de las cortas de café, denunció un alto jefe militar.

El Ejército ha descubierto varias minas de fabricación casera y continúa rastreando la zona "pulgada por pulgada" para seguridad

de los braceros, declaró ayer el coronel Francisco Elena Fuentes, comandante de la Primera Brigada de Infantería.

Agregó que el Ejército tiene preparado un plan para garantizar las cortas de café y la zafra en la zona del volcán y en el norte de la capital, que es la jurisdicción de la Primera Brigada.



PRESA. Para evitar las inundaciones en la zona sur de Usulután y San Miguel, don Ulises González sugiere la construcción de una presa en el río Grande.



Lic. Mirna Liévano de Márquez, Ministra de Planificación.



INVITA. El Lic. Carlos López Barrundia, de la Cámara de Comercio e Industria, invita al III Foro Internacional de Economía, el 11 y 12 de octubre en el Hotel Camino Real.



RECONSTRUCCION BOVEDA. Al entrar el verano será reconstruida la bóveda de la antigua carretera a Soyapango, dañada por el terremoto de 1986. Hace 6 meses se hundió en el kilómetro 8. Informan: Ings. Luis Francisco Durán (derecha), subdirector de Caminos; Rigoberto Serpas y Raúl Godoy.

—Favor pase a la página 15.